

Stuttgart, 29.08.2023

Umbildung des Schulbeirats

Beschlussvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Verwaltungsausschuss Gemeinderat	Vorberatung Beschlussfassung	öffentlich öffentlich	11.10.2023 12.10.2023

Beschlussantrag

1. Anstelle von Frau Sabine Henniger wird **Frau Silke Banning** als Vertretung der Liga der Wohlfahrtspflege in Stuttgart für den Bereich der Schulkindbetreuung zum stellvertretenden Mitglied des Schulbeirats bestellt.
2. Anstelle von Herrn Ingo-Felix Meier wird **Herr Clemens Kullmann** als Vertretung der Stuttgarter Jugendhausgesellschaft gGmbH für den Bereich der Schulkindbetreuung zum stellvertretenden Mitglied des Schulbeirats bestellt.

Begründung

Dem Schulbeirat gehören aufgrund des Gemeinderatsbeschlusses vom 13.09.2019 (vgl. GRDrs 867/2019) in Verbindung mit dem Gemeinderatsbeschluss vom 20.02.2020 (vgl. GRDrs 94/2020) jeweils eine Vertretung der Liga der Wohlfahrtspflege in Stuttgart mit Stellvertretung für die Bereiche Schulsozialarbeit und Schulkindbetreuung an.

Für den Bereich der Schulkindbetreuung gehört ferner eine weitere Vertretung der Stuttgarter Jugendhaus gGmbH mit Stellvertretung an.

Damit sind für alle Schularten die im Bereich Schulkindbetreuung tätigen freien Träger der Jugendhilfe mit insgesamt zwei Sachkundigen einschließlich Stellvertretung Mitglieder im Schulbeirat. Dies sind aktuell

- Herr Armin Biermann (Caritasverband für Stuttgart e.V.)
Stellvertretung: Frau Sabine Henniger (eva Evangelische Gesellschaft Stuttgart e.V.)
- Herr Andreas Dobers (Stuttgarter Jugendhaus gGmbH)
Stellvertretung: Herr Ingo-Felix Meier (Stuttgarter Jugendhaus gGmbH)

Die Liga der Wohlfahrtspflege in Stuttgart hat mit Schreiben vom 06.07.2023 mitgeteilt, dass Frau Sabine Henniger in den Vorstand der eva Evangelische Gesellschaft Stuttgart e.V. aufgerückt ist. Damit gibt sie die Stellvertretung von Herrn Armin Biermann im Schulbeirat auf und scheidet aus dem Schulbeirat aus. Künftig nimmt **Frau Silke Banning** die Stellvertretung von Herrn Armin Biermann wahr.

Die Stuttgarter Jugendhausgesellschaft gGmbH hat mit Schreiben vom 24.07.2023 mitgeteilt, dass Herr Ingo-Felix Meier die Stuttgarter Jugendhausgesellschaft gGmbH zum Jahresende verlassen wird. Sein Nachfolger, Herr Clemens Kullmann, wird die Stelle als Geschäftsführer offiziell am 01.10.2023 antreten. Damit scheidet Herr Ingo-Felix Meier aus dem Schulbeirat aus. Künftig nimmt **Herr Clemens Kullmann** die Stellvertretung von Herrn Andreas Dobers wahr.

Klimarelevanz

Die Maßnahme hat keine Auswirkungen auf den Klimaschutz.

Kinderrechte

Gemäß Artikel 3 der UN-Kinderrechtskonvention ist bei allen Maßnahmen, die Kinder betreffen, gleichwohl ob sie von öffentlichen oder privaten Einrichtungen der sozialen Fürsorge, Gerichten, Verwaltungsbehörden oder Gesetzgebungsorganen getroffen werden, das Wohl des Kindes ein Gesichtspunkt, der vorrangig zu berücksichtigen ist. Art. 12 der UN-KRK (Partizipation von Kindern und Jugendlichen) ergänzt Art. 3.

Die Interessen der Jugendlichen werden im Schulbeirat von Schüler*innen selbst vertreten. Die LIGA der Wohlfahrtspflege sowie die Stuttgarter Jugendhausgesellschaft gGmbH übernimmt neben den geschäftsführenden Schulleitungen ebenfalls die Interessenvertretung aus pädagogischer Sicht, insbesondere im Bereich der Schulsozialarbeit und Schulkindbetreuung.

Finanzielle Auswirkungen

Keine

Mitzeichnung der beteiligten Stellen:

Referat AKR hat mitgezeichnet.

Vorliegende Anfragen/Anträge:

Erledigte Anfragen/Anträge:

Isabel Fezer
Bürgermeisterin

Anlagen

<Anlagen>